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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

私の年度もだんだん煮詰まってきました。特に

次年度のペッツの話が出ますと、遠い記憶の中で

私と竹田幹事と甲府の地でロータリーのことを

猛勉強したことを思い出しました。実行委員会も

数を重ねる中でいよいよ最終段階となってきま

した。 

私は次年度に２つの宿題をお願いしていくこと

となります。 

１つは補助金を利用した社会貢献事業です。今

まで一度も申請をしたことがなく推移してきま

したので、ロータリークラブらしい、南クラブら

しい事業を行い社会貢献できれば最高じゃない

かと。今日のＩＧＭも楽しみにしております。 

今ひとつはどこかのクラブと姉妹提携をして

みたらどうかと言うことです。メリットやデメリ

ットをあげつらうのは意味がありません。まずは

やってみて、これが続くことが当クラブの歴史と

なり、文化となるのではないでしょうか。無責任

なようですが、あえて誤解を恐れずに言えば、何

処だっていいのです。我も彼も一長一短が有り、

固有のクラブです。多様性こそ生き残りのキーワ

ードです。恐れずに交流していくことが大事。一

歩踏み出すことが大事です。 

この願いは初代会長の富澤さんから歴代会長

の胸の中を脈々と流れていた熱い想いです。数年

後には実現するように考えていこうではありま

せんか。 

■ 幹 事 報 告           竹田 敏和君 

・公益財団法人ロータリー米山奨学会より 

 ハイライトよねやまが届いております。 

・4 月 2 日のお花見例会のメーキャップは 4 月  

 1 日（金）に小杉苑にて行います。 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

39／47 82.97％ 42／47 89.36％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○植田君 ○梅島君 ○江﨑直君 ○多々良君 

○樽井君 ○中山君 川口君 藪崎宰君 

(２)メークアップ者  

梅島 純夫君（静岡南） 早川 清人君（静岡南） 

■ スマイル B O X          平原 望君 

・妻の誕生日祝いありがとうございました。 

樽井 勉君 

スマイル累計額  ５５０，０００円 

■ I G M 報 告                  

 

１班 

平原 望君 

 

 

 

 

【ＩＧＭ実施日時】 

平成２８年３月９日（水） １８：３０～    

【協議内容】 

〔課   題〕 

藤枝市より補助金を受けて当クラブが実施す

る事業として、どの様な事業がふさわしいか。 

〔協議経緯〕 

キーワードとして何度も上がったのが、“ロー

タリーはライオンズとは違う！” 
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ロータリーの基本理念は、≪職業奉仕：メンバー

間のパートナーシップをベースに、企業経営・活

動を活性化することにより、優れた商品・サービ

スを提供したり、雇用を促進したり、ひいては納

税等により社会に還元・貢献すること≫ 

経営者であるメンバーが身体を使って汗をかい

てパフォーマンスすることではない（決して悪い

事ではないが）。それは、ロータリーではなく、ラ

イオンズである。 

例えば、地元の街中等を清掃したりして対外的

にアピールしたりする事は、ロータリーの活動と

してはふさわしくない。 

ロータリーとしては、“その道・その分野”で努力

し頑張っている人たちが、更に“その道・その分

野”でレベルアップし極めることができる様、コ

アな部分でサポートしたり、新たな優れた取り組

みを始めようとしている人たちを表裏に亘って

サポートしていく様な活動をするべきである。 

〔結   論〕 

例えば、１３回開催という伝統事業になった 

<少年サッカー大会>は、今回は１００個のボール

を寄贈することにより、子供たちに非常に喜んで

いただきました。ですので子供たちが更に励みを

もって頑張ってくれる様、より手厚い支援・サポ

ートを打ち出していくのも良いと考えます。 

またその他にも、既にある優れた取り組み、これ

から始める取り組み等があれば、積極的にサポー

トしていく行為が、当クラブに求められる事では

ないかと思います。 

 

 

 

 

２班 

鈴木 寿幸君 

    

 

 

3/15日（火）18：00 味杉にて開催   

出席者 小池吉久 内山淑夫 伊藤恒夫  

小林正敏 薮崎宰一 鈴木寿幸  

以上 6名 

「地区補助金の活用について」  

〇 リーダーの小池さんから ロータリー財団

の補助金は、地区補助金とグローバル補助金の 2

種類があり、2015～2016年度地区補助金プロジェ

クト実績一覧の説明があり、藤枝ロータリークラ

ブとしての補助金プロジェクトについて熱意を

帯びた議論が交わされました。 地域青少年の健

全育成に貢献すべきとの意見が多くあり、「少年

サッカーを軸とした地区補助金」に意見が集約さ

れましたが、その他の案としては、京都 銀閣寺

の裏山 20 万坪を活用した青少年育成案等、グロ

ーバル補助金を活用案件の話が話題となりまし

た。 

 

 

４班 

渡邊 芳隆君 

 

今日は、次男渡邊です、宜しくお願い致します。 

4班は、3月 14日富岡屋で樽井リーダー、高杉サ

ブリーダー、川口、朝比奈、梅島、佐野、渡邊 全

員出席で開催致しました。 

議題が分らずスタートしましたが、佐野君が加わ

り補助金について話し合うそうだとの事で、補助

金を活用すれば今の自業が（読み聞かせ・U-10 サ

ッカー大会）等 バージョンアップ出来るのでは

と言う結論になり次年度、山田年度でどの様な物

にするか考えて貰いたいとの結論に成りました。 

 

 

 

 

５班 

内藤 浩光君 

 

 

 

3月 4日 19:00開催。 

ばらまき予算+20万円#計 40万円で地味な事やる

より、いっそシーリング無しの条件で、みんな

の為になって、ロータリークラブの面目躍如と

なるようなプランのコンペティションを世界規

模で企画して、上位のプランを発表したら面白

いんじゃ無いか？と言う話になりました。  

 

 

 

６班 

藪崎 茂君 
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先般、3 月 10 日（木）18 時 30 分より IGM イン

ファームドグループミーティング 6班の会合を開

き、次年度における「未来への夢計画の事業にお

ける補助金申請」を議題で話し合いました。参加

者は、6 班全員出席の中、美杉で執り行われまし

た。 

過去 3 回、藤枝南ロータリークラブ主催で持続継

続している「お花畑でお話会」を補助金申請し、

より拡大した事業として持続継続させていこう

ということを提案していこうと決まりました。 

その内容として大きく 3 つの内容として、室内企

画として藤の瀬会館を利用した「多文化絵本展

示」、野外企画として SPAC によるパフォーマン

ス、また子供と本をつなぐ会によるお話会+手遊

びという企画を提案し、未来ある子どもたちに自

然と本に触れる機会を創出させていくというこ

とを充実させて社会貢献していくというもので

す。 

本案件を企画し話し合いながら、6 班のメンバー

で交流を図りながら IGM を無事終えました。 

 

 

 

 

７班 

中村 博史君 

 

 

 

・開催日時  平成 28 年 3 月 10(木)  

       18：30～21：30 

・開催場所  富岡屋 

・参加者   渡邊・山田・富澤賢一・早川・ 

村松・鈴木・中村 

・IGM 事業について 

 江崎さん、佐野さんが継続されている事業 

「お花畑で読書を」に賛同致します。 

地元地域の皆様と参加者の皆様がお花畑の中、読

書を通じて気持ちの交流、地域の方々との交流、何

よりも想像しただけで気持ちが晴れやかになり、

爽やかな風が吹くような気持にさせてくれます。 

こんな素晴らしい事業に、IGM で協力できたら思

い、委員会メンバー一致で決定いたしました。 

 尚、懇親会の中で、サッカー関係に多大な影響

を持たれる、藤枝南ロータリーのメンバーの皆様

がたくさんいるから、稲葉さんが開催している

「キッズのサッカー大会」について、なにか一緒

に出来ないかという意見がありました。 

以上、報告させて頂きます。 

■ インターシティミーティング （その２） 

 

「静岡第５分区 

ＩＭについての報告」 

 

朝比奈 潔君 

 

 

３月５日ホテルセンチュリー静岡で開催されま

したＩＭですが、次年度藤枝南が担当すると言う

事で、今迄とは違った意味で真剣に参加させてい

ただきました。野口ガバナーの冒頭の挨拶の中で

ガバナー補佐の最大の仕事はＩＭの開催で有る

と述べられこれは本当に大変だと思った次第で

す。今回のＩＭは満井ガバナー補佐の強い思いが

如実に反映された大会で、各 9クラブの活動報告

が発表され、それぞれのクラブが独自の有意義な

活動をされ大変勉強にもなり、強く刺激を受けま

した。今迄に無いユニークなＩＭで楽しく参加す

る事が出来ました。次年度は藤枝南ＲＣが当番に

なりますが会員皆様方のご協力を賜り、藤枝南Ｒ

Ｃならではの大会にしたいと思いますのでよろ

しくお願いします。 

■ 奨 学 金 授 与                 

 

 

米山奨学生 

ドーベトクーン君 

 

 

 

■ 今週の一言         鈴木 寿幸君 

私の健康法は、「瞑想」です。瞑想は、朝、晩の

2回しております。 

まず、朝は、6 時ころからウオーキングをしなが

ら、朝の新鮮な空気を吸いながら昨日起こったこ

と、今日の行動予定等を「瞑想」しております。 

 晩は、藤枝駅前のスポーツジムの「サウナで 15

分」の瞑想を 3回繰り返しております。 

朝の新鮮な空気を吸いながら、晩は、サウナで汗

を流しながらの「瞑想」が私の健康法です。 
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例会日 クラブ行事 摘要 

3/25(金) 

第 1175回 
ＰＥＴＳ報告  

4/2(土) 

第 1176 回 
花見例会 瀬戸川・金比羅山 

4/8(金) 

第 1177回 
会員卓話 理事会 

4/15(金) 

第 1178回 
地区協報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／渡邊芳君) 

平成２８年３月１８日㈮ ＰＭ6：00 

さかなや道場 

藤枝駅南店にて 


